



© Yannick Souyri

Thierry Balin

Les Albigeois le connaissent bien, les mélomanes aussi, Thierry Balin est le spécialiste de la basse fretless (basse sans frettes, petites barrettes placées en travers du manche). Il est au cœur d'un quartet composé du pianiste Clément Griffault, de l'accordéoniste Thierry Serra et du batteur Pierre Costes qui se nourrit de compositions d'une multitude de styles: tango, boléro, biguine, samba, baião mais aussi jazz. Ils viennent de remporter le tremplin « Jazz à Sète 2018 » et vont être programmés en première partie du compositeur américain de jazz-rock « Chick Corea » le 19 juillet dans le cadre du magnifique théâtre de la mer.

Nouvel album : Résilience

Après le succès rencontré en 2014 avec « Anna Danse », qui a reçu un accueil chaleureux du public et de la presse, le quartet vient de sortir un nouvel opus intitulé « Résilience ». Repartir à zéro, prendre en maturité en plaçant « sa résilience » au centre de son travail, Thierry propose dix titres uniques qui vont faire voyager vos oreilles là où elles ne s'y attendent pas : une fusion parfaite entre musique du monde et jazz ou chaque musicien qui compose le quartet apporte son identité et son savoir-faire spécifique au sein de cette œuvre.



Teaser album :

<http://youtu.be/PIfYckTup3Q>

Page Internet :

[www.facebook.com/
thierrybalinquantet](http://www.facebook.com/thierrybalinquantet)